



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
[ 4 DIC 2021 ]	
Recibido.....	8:38.....Hs.
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA	46016.....c.d.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

**RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción *Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada* al Sr. Maximiliano "Maxi" Rodríguez, en reconocimiento a su desempeño como jugador de fútbol profesional en nuestro país, en el exterior y como integrante destacado de la Selección Argentina de fútbol.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

Lucila De Ponti  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado 6 de diciembre de 2021 el jugador de fútbol Maxi Rodríguez disputó su último partido profesional en la Liga Argentina y concretó de ese modo su retiro.

Maximiliano Rubén Rodríguez nació el 2 de enero de 1981 en la ciudad de Rosario. Desde chico comenzó su práctica de fútbol en la escolita "Malvinas" del Club Atlético Newell's Old Boys, donde hizo luego las inferiores y su debut en primera división, un 14 de noviembre de 1999.

Tempranamente comenzó a enlazar su carrera profesional con la Selección Argentina. En el año 2001, disputó el Mundial de juveniles sub 20 donde se consagró campeón y dos años más tarde inició su carrera en la selección mayor. Allí tuvo rodaje desde el 8 de junio de 2003 hasta el 1 de febrero de 2016, disputando las eliminatorias y los mundiales 2006, 2010 y 2014, de la mano de técnicos como Marcelo Bielsa, José Pekerman, Alfio Basile, Diego Maradona y Alejandro Sabella. En el elenco nacional jugó 56 partidos y marcó 16 goles, entre ellos uno de los más festejados y recordados por todas y todos los hinchas argentinos, el convertido a México para la victoria sobre ese combinado en el Mundial de Alemania 2006, está considerado además uno de los mejores goles convertidos en mundiales.

En cuanto a su desempeño en clubes, a lo largo de sus veintidós años de carrera, el rosarino jugó en Newell's (1999 – 2002); luego en el Real Club Deportivo Espanyol de la liga española (2002 – 2005) y en el Atlético de Madrid (2005 – 2009); en el año 2010 migró a la liga inglesa al firmar contrato con el Liverpool, donde jugó hasta el 2012, año en que decidió rescindir contrato y regresar a Newell's, el club de sus amores, que estaba atravesando un duro período con riesgo de descenso. Allí junto a otros jugadores de renombre internacional como Ignacio Scocco y Gabriel Heinze y con la dirección técnica de Gerardo Tata Martino, no sólo sacaron al club de la dura situación en que estaba sino que lograron el campeonato del Torneo Final 2013 y disputaron la Copa Libertadores de América,



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

llegando a instancias de semifinales. Este período lo consagró como líder indiscutido y uno de los más queridos del club del Parque Independencia.

En el período 2017 – 2018 Maxi migró al fútbol uruguayo y en el Club Atlético Peñarol se consagró campeón del Torneo Clausura 2017 y el Campeonato Uruguayo 2017. Además, el 26 de enero de 2018 logró ganar la Supercopa Uruguay derrotando a Nacional por 3 a 1, donde anotó un gol, convirtiéndose en uno de los jugadores más queridos por los aficionados. En el 2018 las glorias siguieron, se coronó campeón del Torneo Clausura 2018 y del Campeonato Uruguayo 2018, siendo así bicampeón Uruguayo.

A fin del año 2018 regresó a Newell's y dio inicio a su tercera y última etapa en el club como jugador profesional, que concluyó el pasado 6 de diciembre de 2021.

A la par de su carrera profesional, Maxi Rodríguez forjó una trayectoria humana que le valió el reconocimiento, respeto y admiración no solo de sus pares, sino de todo el mundo del fútbol y de los medios de comunicación locales e internacionales. Asimismo, desde el momento en que anunció su retiro del fútbol como jugador, recibió innumerables demostraciones de afecto y de respeto, de todos los clubes en que jugó, de jugadores locales e internacionales, de técnicos y de incontables hinchas.

Es por lo expuesto que solicito a mis pares acompañen la presente resolución.

Lucila De Ponti  
Diputada Provincial